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salvo pochissimi generi, t u t t o è impor ta to 
dalla Madre Pa t r i a ; 

2° se non sia equo pareggiare almeno 
l ' indennità coloniale in Er i t rea a quella 
corrisposta in Libia, t enu to conto deìla più 
grande distanza in cui t rovasi l 'E r i t r ea dal-
l ' I tal ia e dei maggiori disagi che i funzio-
nari vi sopportano ; 

3° se non convenga provvedere imme-
dia tamente per tranquil l izzare quei funzio-
nari, agi tat i dalle f requent i ma vane pro-
messe largite loro fi.no ad oggi dal Governo. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Faus to ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in ter rogare il 

ministro dell ' interno, per sapere se approva 
il divieto di circolazione delle biciclette in 
provincia di Pav i a decreta to da questo pre-
fetto, e se ritiene che codesta misura re-
stri t t iva della l ibertà degli scioperanti possa 
disporre a proposi t i concilianti gli animi 
delle masse, già i r r i ta t i dagli arbi tr i i e dai 
soprusi di ogni sorta di funzionari . (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Cagnoni ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare i 

ministri d 'agricol tura e dell ' industr ia, com-
mercio elavoro, per sapere se e quali pra t iche 
si siano fa t te , specialjmente con la Francia, 
perchè la Sicilia che già si è r ides ta ta alla sua 
fervida a t t iv i t à sia p rovvedu ta delle materie 
prime necessarie e sop ra t tu t to dei fosfati , 
di cui abbonda la Tunisia, per la produzione 
dei concimi chimici, di cui a t tua lmente di-
fetta, e senza dei quali è impossibile pro-
durre di più. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Scialabba ». 
« Il sottoscri t to .chiede d ' interrogare il 

ministro delle finanze, per sapere se non 
creda sospendere la esazione della tassa di 
bonifica, is t i tui ta col Eegio decreto 21 no-
vembre 1915, n. 1613, « per la du ra t a della 
guerra » e poster iormente l imitata agli anni 
1916-17 col Eegio decreto 1° ot tobre 1916, 

1342, massime perchè ta le tassa, in con-
tradizione allo articolo 1° del Eegio decreto 
21 dicembre 1916, n. 1810, fu , in molti co-
muni, e segnatamente in quello di Carinola, 
applicata senza che gli uffici tecnici di fi-
nanza, e le sezioni catastal i , abbiano pro-
ceduto alla identificazione dei terreni bo-
nificati, formandone un elenco speciale ; 
°nde è avvenuto che, nei ruoli di esazione 

di de t ta tassa, veggonsi compresi terreni 
siti in collina e perfino in montagna, a 
cento o duecento metr i sul livello del mare. 
Tali terreni sono assolutamente incapaci di 
risentire qualsiasi benefìcio dai lavori di bo-
nificamento, e in tan to sono in corso di esazio-
ne i nuoviruol i , fo rmat i per il biennio 1918 -19, 
quan tunque non contemplato nel ci tato 
Eegio decreto 1° ot tobre 1916, che l imitava 
l 'applicazione della tassa al solo biennio 
1916-17. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). - , 

« Ciocchi ». 
« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro del tesoro, per conoscere se sia a sua 
conoscenza che la Casa-Scuola di rieduca-
zione professionale per i mut i la t i di guerra 
di Torino (via Eosmini, 6) t r a t t i ene a t u t t i 
i mut i la t i allievi l'assegno di lire cinque 
giornaliero che i medesimi dovrebbero per-
cepire in a t tesa della l iquidazione della 
pensione, e quali provvediment i in tenda 
prendere perchè ta le sistema abbia a ces-
sare e perchè ai mut i la t i siano tosto resti-
tui t i gli assegni r i tenut i . {L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

«Lombardo Paolo». 
i 

« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se si sia accorto che mediante -le tar i f fe 
stabili te in base al decreto 11 marzo 1920 
gli abbonament i set t imanali per gli operai 
costret t i al viaggio giornaliero da Yene-
gono Superiore a Milano importano una 
spesa annua di lire 925.60, doppia cioè di 
quella che devono sopportare gli agiati i 
quali, potendo provvedere al biglietto an-
nuo, non spendono che lire 174.90 e quali 
provvediment i in tenda ado t t a re per a t te-
nuare o togliere tale mostruosa sperequa-
zione. [L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Lazzar i» . 

« Il sot toscri t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere il 
motivo per cui non si è ancora provveduto 
per la sistemazione in ruolo organico delle 
ferrovie di S ta to degli agenti tecnici ed 
amminis t ra t ivi , compresi i canneggiatori , 
appar tenen t i da anni ai servizi delle co-
struzioni e lavori nonché dei disegnatori 
s t raordinar i degli al tr i servizi delle stesse 
ferrovie dello Stato. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Velia ». 


